

La Fédération des travailleurs syriens souligne les relations d'amitié avec Cuba

Image not found or type unknown

La Havane, 29 mars (RHC) Le président de la Fédération générale des syndicats des travailleurs syriens, Jamal Al-Qadri a souligné mercredi à Damas, les relations solides et historiques avec Cuba, notamment entre les institutions syndicales des travailleurs des deux nations.

"Nous partageons des liens sincères et fraternels basés sur des positions communes pour la défense des droits de la classe ouvrière dans le monde et le soutien aux peuples du monde qui luttent pour leur autodétermination", a déclaré M. Al-Qadri, lors de son entretien avec l'ambassadeur de l'île, Luis Marian Fernandez Hernandez.

Le dirigeant syndical a souligné que La Havane et Damas font face à un ennemi commun qui impose des mesures coercitives unilatérales et des blocus criminels et génocidaires visant à entraver le développement et à saper en vain la fermeté des deux peuples.

Il a adressé des salutations fraternelles aux travailleurs de la plus grande île des Antilles et a réitéré la volonté de continuer à déployer tous les efforts possibles pour maintenir et promouvoir les liens de coopération avec les institutions ouvrières cubaines.

A son tour, le diplomate a remis au dirigeant de la Fédération une invitation à participer aux célébrations qui se tiendront à La Havane le 1er mai, notamment aux "célébrations du 1er mai".

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/318145-la-federation-des-travailleurs-syriens-souligne-les-relations-damitie-avec-cuba>



Radio Habana Cuba